Erfolg in Manchester

Der österreichische Rekordmeister im Sport-Tischfußball (Subbuteo), der TSC Royal 78 aus Kaisermühlen, war mit seinen Teams beim "Grand Prix von England" in Manchester vertreten. "Unser A-Team musste sich erst im Finale gegen den griechischen Meister mit 1:2 geschlagen geben. Aber wir hatten diesmal einen sehr starken Gegner, immerhin ist Griechenland regierender Vizeweltmeister in dieser Sportart", erzählt **TSC** Royal 78-Präsident Michael

Hasieber. Ganz große Erfolge konnten allerdings Alexander Haas (im U15 Bewerb), Christian Haas (U19) und Michaela Scherbaum (bei den Damen) erringen: "Alle drei gewannen sensationell ihre Kategorien, die mit Spitzenspielern aus ganz Europa besetzt waren." Übrigens: Der Kaisermühlner Verein ist mit 27 nationalen Titeln nicht nur in Österreich Rekordhalter, sondern auch weltweit.

www.geocities.com/royal78 kaisermuehlen/



TSC Royal 78: die Kaisermühlner Rekordhalter im Tischfußball.